

Besuch beim Bürgermeister

Am 17. Jänner durften wir unseren Bürgermeister, Herrn Alfred Mayr, auf dem Gemeindeamt besuchen. Er empfing uns sehr herzlich und führte uns in den Sitzungssaal. Dort stellte er uns mit einer Powerpoint-Präsentation die Gemeinde St. Stefan vor. Wir erfuhren viel Neues:

St. Stefan liegt auf 807m Seehöhe, hat momentan ca.803 Einwohner und 756 Pfar-rangehörige und ist ca.16 Quadratkilometer groß.

St.Stefan hat viele Vereine:

Turn- und Sportunion: Fußball, Stocksport, Langlaufen, Damenturnen, Ski Alpin, Wandern;

Musikverein, Ortsbauernschaft, Freiwillige Feuerwehr, Seniorenbund,

Jungchar, Katholische Frauenbewegung, Katholisches Bildungswerk, Kirchenchor



Die Nahversorger von St. Stefan sind:

Gasthaus Mayr, Raika, Aviva Alm, Gasthaus zur großen Linde, mobile Nahversorger (Fleischerei Schuster, Brot vom Holzmüller und Engleder)

Er redete auch über die Verwaltungsgemeinschaft der beiden Gemeinden St. Stefan und Afiesl und dass die beiden Gemeinden vielleicht einmal fusionieren werden. Die Gemeinde beschäftigt 12 Mitarbeiter.

Abteilungen auf dem Gemeindeamt:

- Bürgerservice: Meldezettel, Müllsäcke, Ab-und Anmelden , Strafregisterauszug, Schneeräumung
- Buchhaltung
- Finanzen und Rechnungswesen
- Bauamt
- Standesamt

Anschließend richteten wir unsere Fragen an den Bürgermeister, die er gerne beantwortete.

Wir erfuhren, dass ihm an St. Stefan am meisten gefällt, dass alle Menschen hier so gut zusammenhalten und seine Arbeit als Bürgermeister sehr abwechslungsreich ist.

Zur Stärkung durften wir von leckeren Obsttellern naschen.

Der Lehrausgang hat uns sehr gut gefallen. Die Kinder meinten:

„Wir sind froh, dass wir so einen netten Bürgermeister haben!“

Herzlichen Dank!

